

GAIC - Groupe d'Amitié Islamo-Chrétienne -

104 Rue de Vaugirard 75006 PARIS Site Internet : gaic-seric.info Adresse mail : gaicf.asso@gmail.com

COMMUNIQUE

Paris le 16 avril 2019

Les membres musulmans du GAIC tiennent à exprimer leur douleur et leur solidarité avec leurs frères chrétiens suite à l'incendie qui vient de ravager une partie de la Cathédrale Notre Dame de Paris.

Cet héritage culturel et cultuel façonné par des artistes et des artisans à travers les siècles, nous est commun à tous. Les dommages que vient de subir la cathédrale est un coup dur porté au patrimoine mondial.

Le Gaic tient à saluer les témoignages de solidarité qui se sont manifestées à travers le monde et invite à soutenir les initiatives pour venir en aide à la reconstruction de l'édifice

Haydar Demiyurek

Coprésident du Gaic